



# いきいき細谷っ子 NO.14 春休み号

令和6年3月22日

下野市立細谷小学校長 坂本美保

## 卒業おめでとう～巣立ちのとき～

3月15日(金)細谷小学校卒業式を行いました。ご来賓の皆様のご臨席をいただき、保護者の皆様、教職員、全校児童が一同に会して晴れやかに行えましたこと、本当にありがたく思います。子どもたちは、大きな声で「別れの言葉」を交わし、皆で歌い、厳粛な中にも穏やかな心温まる式となりました。6年生一人一人のしっかりとした姿に胸が熱くなりました。友達を大切に、家族や先生、周囲の方々に感謝できること、そして歴史と伝統ある細谷小学校の卒業生であることに自信と誇りをもって、頑張っていってほしいと思います。卒業生のこれからは、笑顔にあふれ、充実したものになるよう、応援しています。



## 卒業式に向けて 心をこめて

卒業式に向けて全校を上げて準備しました。学校中が「祝 卒業」の素敵なギャラリーとなりました。前日には、清掃も頑張りました。皆で心をこめて卒業式を迎えました。





卒業式の後、最後の職員室で



学校運営協議会委員さんから手作りの卒業祝をいただきました。ありがとうございます。



伐採前のサクラとともに

## 進級に向かって

1月下旬に園児の小学校体験があり、1年生教室に幼稚園生を迎えました。下野市の幼小連携事業の一環として行われ、近隣の園児が小学校を見学します。1年生はそれはそれは楽しみに、待っていました。音楽の授業では元気いっぱい歌う1年生と、一緒に歌ったりじゃんけんをしたりしました。帰りには、メダルをプレゼントしました。「もう少しで2年生になる!」というお兄さんお姉さんの表情です。

その前日、1年生と5年生の活動では、上級生に折り紙や粘土細工を教してもらいました。こちらは、最上級生に向かう5年生の優しいまなざしと好奇心いっぱいの1年生です。その時々に見せる子どもたちの姿に1年間の成長を感じています。



## アルミ缶回収益金で購入しました

えがお委員会は今年、アルミ缶回収の目標個数を4,000個と呼びかけ、毎週木曜日にアルミ缶を回収しています。目標を大きく上回り、7,857個集まりました。ご協力ありがとうございます。益金で室内遊び用のゲーム類を購入しました。各学年で購入したいものをリストアップし、その中から投票して決めました。外で遊べない時にクラスに一つ貸し出します。雨の昼休みなど、早速クラスごとに遊んでいます。



## よい春休みを過ごしましょう 3/23~4/7

16日間の春休みが始まります。進級を控え、喜びや少し不安もある時期です。子どもたちには家族の一員としてしっかり過ごしてほしいと思います。令和6年を迎えた後期後半のスタートに、進級・進学に向けて、「『心・からだ・あたま』の準備をしよう。」と話しました。新学年に向けて、有意義な春休みになるよう、「学力テスト」の結果や今日、お子さんを通じてお渡しした「学びの姿」などを見て、今年の学習、生活を親子で振り返ってほしいと思います。細谷小学校ホームページ「各種たより」「学習指導だより ぐんぐん」や <https://sites.google.com/view/hogosya-leaflet/> (家庭でできる学力アッププロジェクト・保護者用リーフレット)も参考にいただければと思います。

春休みの生活については「**喜びと希望を胸に～春休みの過ごし方**(児童向け)」、「**春休みを迎えるにあたって**(保護者向け)」及び「**学年だより**」をご確認ください。

変わりやすい陽気や感染症予防、事件・事故等にも気を付け、安全・安心な春休みを過ごしていただき、進級した子どもたちに元気に会えることを楽しみにしています。

令和5年度離任式 3月29日(金) 8:10登校 8:30~9:00 9:15下校